教室はフィールド 副題『中部ブロック・愛友会様とシャント発声交流会』

H. I



Y訓練士とKさん・共に学ぶ



中部ブロック・愛友会様と記念撮影

私は現在、現役で仕事にまい進しており、シャント教室に通える仕事に転職 しました。▼ 教室は神聖な場所だと思っております。

高校時代はラグビーに!!、大学時代はアメリカンフットボールに夢中で、練習練習の日々でした。フィールドは神聖な場所で、出入りは必ずグラウンドに一礼しておりました。今でも教室に入る時、会釈しております。

仕事に復帰したい一心で、発声練習は家でもしていました。ラグビー同様 練習は決して裏切りません。有名なスポーツ選手に、天才は居ないそうです。

血の滲む様な練習の積重ねの結果と思います。 教室に通っている皆さん、目的が夫々異なると 思いますが【元の声に近い声を取り戻したい!!】 【仕事に早く復帰したい!!】

【定年退職し、妻と旅へ行きたいので、発声出来るようになりたい!!】 教室に通い始めた頃、訓練士から『共に学ぶ』『心技体』が大切だと教えられました。前回中々声が出なかった方が

スムースに声が出ると全員で一喜一憂、喜んでおります。

教室

たまに教室が終わってからの一献も楽しみ

の一つに変わって来ました。

